



Los inmigrantes árabes, los que más problemas tienen para integrarse

El estudio ha sido realizado por siete universidades, entre ellas, la de Salamanca

Salamanca, EFE

Los inmigrantes de origen árabe son los que tienen mayores problemas de integración dentro de los países de la UE, sobre todo en aquellas naciones cuyas lenguas tienen su origen en el latín. Este es uno de los datos que se desprenden del estudio elaborado por siete universidades europeas, entre ellas la de Salamanca, y cuyos resultados provisionales se dieron a conocer ayer.

Se trata de un estudio financiado por la UE y en el que además de la universidad salmantina han participado la italiana de Perugia, la Universidad de Malta, la de Lisboa, y las nacionales de Rumanía y Eslovenia, junto con la de Brasov (Transilvania).

La profesora de la Facultad de Filología de Salamanca y miembro de este estudio, María del Mar Soliño, destacó al respecto que «los rumanos, en general y si quieren, no tienen muchos problemas en integrarse, ni tampoco los procedentes de los países del Este».